

LETTRE DE SA SAINTETÉ LÉON XIII.

Sa Sainteté Léon XIII a daigné adresser à l'Association des catholiques hongrois la lettre suivante en réponse à une adresse rédigée par cette association à l'occasion du congrès régional catholique d'Oroshaza :

“ CHERS FILS, SALUT ET BÉNÉDICTION APOSTOLIQUE.

“ La lettre pleine de déférence que vous Nous avez adressée, après la réunion tenue à Oroshaza, Nous a été un très agréable témoignage de votre absolue fidélité, et de votre insigne dévouement envers Nous. Nous ne pouvions manquer, en effet, d'être satisfait de ce que vous Nous y dites des commencements et des progrès heureux de votre société, de votre zèle unanime à défendre et à propager, sous la direction et sous les auspices de l'autorité ecclésiastique, la foi catholique dans le royaume de Hongrie et à procurer le salut du prochain.

Nous sommes particulièrement réjoui des résolutions que vous annoncez avoir été prises à la récente assemblée, pour l'éducation de la jeunesse selon la saine doctrine, pour la plus large propagation possible des écrits propres à préserver et à maintenir l'intégrité de la foi au moyen de journaux et de livres. Et certes, rien ne peut Nous être plus cher et plus à cœur, alors que Nous sommes témoin de l'accroissement continu de l'audace des impies et de leurs efforts multipliés pour corrompre partout la foi et les mœurs, que de voir d'un autre côté redoubler et s'enflammer le zèle des bons, qui s'efforcent activement de réparer les maux faits à la religion, de défendre la cause de la vérité, le culte de la piété et de toutes les vertus.

Nous espérons donc fermement que le soin vigilant que vous apporterez à mettre à exécution les projets que vous avez conçus et arrêtés, sera d'un grand secours et adoucissement aux évêques et d'une grande utilité à tous les fidèles de Hongrie. Nous adressons maintenant Nos prières au Dieu tout-puissant pour qu'il regarde favorablement votre association, et lui donne le succès et la protège ; que lui-même dirige vos pas, qu'il éclaire vos esprits et fortifie vos mains, pour que vous accomplissiez heureusement votre œuvre et que vous vous réjouissiez dans sa miséricorde. Enfin, comme gage de l'abondance des célestes faveurs et en témoignage de Notre paternelle charité, Nous vous donnons très affectueusement à tous et à chacun de vous la bénédiction apostolique.

Donné à Rome, près Saint-Pierre, le 8 mars 1883, l'an six de Notre pontificat.

LÉON XIII, PAPE.